

成31年牧之原市成人式が

1月13日、相良総合セン

タード「いーら」で開催され、新

成人383人が出席して大人の

仲間入りをしました。(1)

式典では、杉本市長が「今後、

どこにいてもこのまちを愛し、

支えてくれることを期待してい

ます」と新成人を激励しました。

また、新成人を代表して、池田

飛雄磨さんと杉山愛菜さんがそ

れぞれ決意の言葉を力強く読み

上げました。

第1部の最後には、茶息子・

茶娘姿をした牧之原中学校の生

徒が新成人に「牧之原のお茶は

僕たちの自慢です」と牧之原茶

をPR。(2)また市長からは、

新成人代表の高塚樹さんと鈴木

美空さんに牧之原茶と急須を贈

呈しました。(3)

第2部では、中学校時代の恩

師が登壇し、思い出やお

祝いメッセージを披露。新成人

は懐かしくそうに耳を傾けていま

した。(4)

また、毎年恒例となつている

郷土芸能の「はいばら太鼓」の

演奏も披露されました。(5)

司会を務めた相良高等学校

の生徒をはじめ、受付や

会場案内などに市内の中高校生

がボランティアとして参加し、

式の運営を支えてくれました。

(6)新成人は、夢と希望を抱き、

あらためて大人になる決意を誓

いました。(7)

平成31年牧之原市成人式 20歳の誓い

成31年牧之原市成人式が
1月13日、相良総合セン

タード「いーら」で開催され、新

成人383人が出席して大人の

仲間入りをしました。(1)

式典では、杉本市長が「今後、

どこにいてもこのまちを愛し、

支えてくれることを期待してい

ます」と新成人を激励しました。

また、新成人を代表して、池田

飛雄磨さんと杉山愛菜さんがそ

れぞれ決意の言葉を力強く読み

上げました。

第1部の最後には、茶息子・

茶娘姿をした牧之原中学校の生

徒が新成人に「牧之原のお茶は

僕たちの自慢です」と牧之原茶

をPR。(2)また市長からは、

新成人代表の高塚樹さんと鈴木

美空さんに牧之原茶と急須を贈

呈しました。(3)

第2部では、中学校時代の恩

師が登壇し、思い出やお

祝いメッセージを披露。新成人

は懐かしくそうに耳を傾けていま

した。(4)

また、毎年恒例となつている

郷土芸能の「はいばら太鼓」の

演奏も披露されました。(5)

司会を務めた相良高等学校

の生徒をはじめ、受付や

会場案内などに市内の中高校生

がボランティアとして参加し、

式の運営を支えてくれました。

(6)新成人は、夢と希望を抱き、

あらためて大人になる決意を誓

いました。(7)



私は、現在の大学生活を迎えるまでの18年間、この牧之原市で育ちました。小中高とお世話になつた先生方、特にクラスや部活動を担任してくださいました先生方に感謝をしています。成人した一人の大人として、これまでの経験と感謝の気持ちを大切にし、夢に向かい、努力と挑戦をしてまいります。

杉山愛菜さん
(川崎区)
大学生

池田飛雄磨さん
(大沢区)
大学生

新成人を代表して



YouTubeにて
成人式当日の様子を
ダイジェスト版で公開
しています。
ぜひ、ご覧ください。

